
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „Powerbag“ vom 12. Juli 2018, 12:14

Tedesco hatte mit Johannes Geis ein ernstes langes Gespräch in dem er ihm angeblich gesagt
haben soll dass es schwer wird für ihn auf Einsatzzeiten zu kommen - und er will sich
demnächst nochmal mit ihm darüber unterhalten .....

Klar müsste er bei uns Gehaltsabstriche machen, aber ich denke das muss er woanders
inzwischen auch - und wenn wir ihn leihen würden, würde Schalke evtl. einen Teil seines
Gehaltes weiter zahlen - unsere Argumente wären eben: Einsatzzeit und Heimatnähe .....

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-
quellenangabe/?postID=2642701#post2642701

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-quellenangabe/?postID=2642701#post2642701
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1763-konkrete-transferger%C3%BCchte-ohne-spam-mit-quellenangabe/?postID=2642701#post2642701

